



Février 2026

Sermon de l'Évêque-à-l'Épée

Sois un poussah – Le pouvoir des pensées

Mes bien-aimés! J'aimerais n'avoir que des saints. Je n'arrive moi-même pas à devenir saint, c'est pourquoi j'essaie de vous rendre saints. Je dois le dire ainsi. Je n'attends donc pas des saints, mais des personnes qui se relèvent toujours. Nous avons la Confession. D'autres croyances disent: „Je vais me confesser à DIEU Lui-même, je n'ai pas besoin d'un prêtre pour cela.“

Pourquoi est-ce toujours ceux qui prétendent connaître la Bible, mais qui ne la connaissent pas, qui parlent de ces choses?

Le Sacrement de la Confession est clairement mentionné dans la Bible. Lorsque le SAUVEUR est ressuscité, il est apparu aux Apôtres, s'est approché d'eux, a soufflé sur eux et a dit:

„Recevez le SAINT-ESPRIT! Ceux à qui vous remettrez les péchés, ils leur seront remis; ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus.“

Quand quelqu'un va se confesser, il doit aussi avoir l'intention de ne plus commettre ces péchés. Un homme m'a confessé son adultère. Au moins, il avait osé le dire. Je lui ai alors demandé: „Mais tu ne vois plus cette fille, n'est-ce pas?“ – „Ah, je ne peux pas, je dois retourner la voir!“ Je dus alors lui dire: „Je suis désolé, mais je ne peux pas te pardonner tes péchés au Nom de DIEU.“ L'homme doit au moins dire: „SEIGNEUR, je ne veux plus T'offenser.“ Beaucoup recherchent l'amour. Le premier aspect de l'amour n'est pas de recevoir, mais de donner.

Le Commandement principal de l'amour

Les chrétiens ont les 10 Commandements. Vous les connaissez, n'est-ce pas? Mais il existe encore un autre Commandement, appelé le Commandement principal. Et quel est-il? Ce Commandement principal existait déjà dans l'Ancienne Alliance et, dans la Nouvelle Alliance, le SAUVEUR l'a répété:

„Tu aimeras le SEIGNEUR, ton DIEU, de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toutes tes forces.“ C'est le premier Commandement du Commandement principal. Le second – comprenons-le bien: le SAUVEUR a dit le premier et le deuxième, donc le second Commandement vient en deuxième – lui est semblable: „Tu aimeras ton prochain comme toi-même.“ Ces deux parties constituent ensemble le Commandement principal. Il est faux, ou du moins incomplet, d'affirmer que cet amour est accompli si j'observe les Commandements de DIEU avec foi et respect seuls.

Rappelons-nous alors l'enseignement de l'Apôtre saint Paul aux Corinthiens, 1 Co 13,1-13:

„Si je parle [ou prêche] les langues des hommes, et même celles des anges, mais que je n'ai pas l'amour, je suis un cuivre qui résonne ou une cymbale qui retentit [rien de plus]. Si j'ai le don de prophétie, la compréhension de tous les mystères et toute la connaissance, si j'ai même toute la foi jusqu'à transporter des montagnes, mais que je n'ai pas l'amour, je ne suis rien. Et si je distribue tous mes biens aux pauvres, si même je livre mon corps aux flammes, mais que je n'ai pas l'amour, cela ne me sert à rien. [Qu'est-ce donc que l'amour?] L'amour est patient, il est plein de bonté; l'amour n'est pas envieux; l'amour ne se vante pas, il ne s'enfle pas d'orgueil, il ne fait rien de malhonnête, il ne cherche pas son intérêt, il ne s'irrite pas, il ne soupçonne pas le mal, il ne se réjouit pas de l'injustice, mais il se réjouit de la vérité [Et maintenant, encore une fois:] Il pardonne tout, il croit tout, il espère tout, il supporte tout. L'amour ne meurt jamais. ... Maintenant donc ces trois choses restent: la foi, l'espérance, l'amour; mais la plus grande des trois, c'est l'amour.“

DIEU a tout bien créé

Dans l'Ancienne Alliance, DIEU était honoré par Son peuple, à l'exception de quelques personnes éclairées, uniquement par la foi et la crainte de DIEU. DIEU, le Tout-puissant a créé

l'homme. Il nous a fait la Terre, merveilleuse, tout était parfait, il n'y avait rien de mauvais, pas de moustiques qui piquaient, rien. L'eau jallissait, les fleurs embaumaiant, il n'y avait pas d'épines ... DIEU avait créé tout cela, puis l'homme est venu et l'a détruit par le péché. Et aujourd'hui, on en fait le reproche à DIEU. Nous avons la faune, les animaux. Nous avons la flore, les arbres, les herbes, les prairies ..., tout cela a également été créé par DIEU. Les animaux et les plantes n'ont pas d'âme propre comme nous, les humains, mais ils sont animés. DIEU leur retire cette animation lorsqu'ils meurent ou dépérissent.

Nos pensées sont une force qui se projette vers l'extérieur

Un de mes évêques a fait une expérience. Il a mis du riz cuit dans deux bocaux. À l'un, il disait souvent: „merci!“, à l'autre „idiot!“. En très peu de temps, le riz du bocal auquel il disait toujours „idiot“ est devenu gris et moisi. Le riz de l'autre bocal est resté parfaitement frais. Vous comprenez? Les mauvaises pensées des hommes peuvent détruire le monde. DIEU merci, l'homme ne sait pas encore tout ce qu'il pourrait faire avec son cerveau, car il n'en utilise même pas le quart. Nos pensées sont une force qui se projette vers l'extérieur. Si je pense négativement de l'autre, par exemple: „C'est un imbécile“, même si c'est vrai, c'est moi qui le rends ainsi. Les pensées sont une force, essayez donc. Bien sûr, tout le monde a quelqu'un qu'il n'aime pas beaucoup. Alors pensez: „Cher garçon, chère fille“. Ce que nous pouvons faire avec nos pensées est une force. Toi-même exerce une grande influence sur les gens qui t'entourent. Bien sûr, chaque être humain a son libre arbitre. Parfois, il faut beaucoup de patience ...

Ordination des femmes

Actuellement, le débat porte sur l'ordination des femmes, le sacerdoce féminin ... Pourquoi pas? Parce que JÉSUS a dit aux Apôtres:

„Mes prêtres doivent être des seconds CHRIST. Ils doivent Me porter dehors.“ Et puis il existe un autre signe d'alarme aujourd'hui: la Mère de DIEU. Tant de choses méchantes sont dites à son sujet. Vous qui parlez ainsi, vous serez terriblement effrayés lorsque vous comparaîtrez devant DIEU et que Marie sera à Ses côtés. Elle sera l'avocate au Trône de DIEU.

L'amour dans la main

Parfois, je suis profondément attristé de constater l'absence d'amour chez les prêtres. Il existe certes encore des prêtres, qui sont des exceptions, qui prêchent l'amour, mais voyez comment ils célèbrent la Sainte Messe.

Lors de la Cène, le SAUVEUR a dit:

„C'est Mon Corps, c'est Mon Sang ... Celui qui mange Mon Corps et boit Mon Sang demeure en Moi et Moi en lui.“

Si le prêtre est validement ordonné et croit en ce qu'il dit, alors après la Sainte Consécration, le SAUVEUR est présent en Chair et en Sang sur l'Autel. Ce n'est pas le prêtre qui transsubstantie, mais le SAINT-ESPRIT à travers le prêtre validement ordonné et croyant. Si le prêtre ne croit pas, rien ne se produit. Je n'ai pas besoin de croire, je sais qu'après les paroles de la Consécration, je ne tiens plus dans ma main une hostie faite d'eau et de farine, mais le Corps de JÉSUS-CHRIST! Et maintenant, regardez: les prêtres aiment-ils DIEU? Voyez comment ils Le prennent dans leurs mains à l'Autel. Voyez-vous qu'ils sont maintenant amoureux, qu'ils prennent avec amour le DIEU Tout-puissant et aimant dans leurs mains? C'est là que le prêtre se révèle. On voit encore de la révérence et de la dévotion dans l'Église traditionnelle, mais où est le cœur? Ne croyez pas un seul instant qu'un homme ne puisse pas aimer ainsi. Il le peut – et comment! J'ai beaucoup de mal à me contenir quand je ressens cet amour, quand Il est là – dans mes mains. Amen!

Extrait du sermon du 14 juin 2020

Soyez bénis par le DIEU TRINITÉ,

le + PÈRE et le + FILS et le + SAINT-ESPRIT. Amen!

Schwert-Bischof